

Escrito por Gety Pavez Vidal
Jueves, 28 de Marzo de 2019 20:47 -



La incorporación de tres monitores desfibriladores y el recambio de equipos médicos para las ambulancias del Sistema de Atención Médica de Urgencia (SAMU) son parte de la inversión por más de 156 millones de pesos destinado a mejorar la atención de los pacientes en casos de emergencias prehospitalarias y que fueron entregados a 8 bases SAMU de la Región, en una ceremonia realizada en el Hospital de San Fernando y encabezada por el gobernador de Colchagua Yamil Ethit. “Estos equipos no solo van a permitir salvar vidas, sino que además son parte del cumplimiento del compromiso del Gobierno Regional, en que estamos mandatados por nuestro presidente Sebastián Piñera, de no sólo preocuparnos de la salud sino de ocuparnos de ella, lo que nos ha llevado a firmar un convenio histórico de 321 mil millones de pesos, de lo cual es parte este equipamiento y que además nos permitirá contar con nueva infraestructura hospitalaria y fortalecer la atención primaria”, indicó la máxima autoridad provincial.

Al respecto, la directora (s) de SAMU, enfermera Tania Abaitua agradeció la inversión en “tecnología de última generación que se ha hecho para nuestras ambulancias SAMU, en equipos electro médicos, tanto en los monitores que nos permiten ver en tiempo real los signos vitales de nuestros pacientes, como en monitores que nos permiten mejorar la calidad de reanimación cardiopulmonar, lo que nos permite llevar una mejor calidad de atención a la comunidad y aumentar la posibilidad de sobrevivida de nuestros pacientes, siendo un instrumento para el quehacer de nuestros equipos interventores para mejorar la atención, ser eficientes y oportunos”.

Por su parte, el director (s) del Servicio de Salud O'Higgins, Fabio López, señaló que la entrega de este equipamiento da respuesta “a lo que nos pide el Presidente de acercar la salud a las personas, porque está comprobado que la tasa de sobrevivida de los pacientes que sufren paros cardiorrespiratorios, mejora sustancialmente cuando contamos con este tipo de equipamientos y que nuestros funcionarios cuenten con ello, no sólo permitirá salvar vidas, sino que además mejorar la calidad de sobrevivida de nuestros pacientes”.

Finalmente, y en representación de Fenats Nacional Samu SAR, habló la dirigente Patricia Parra, quien destacó que para ellos “como gremio y como funcionarios es muy importante contar con este equipamiento de última generación, considerando además que todos los recursos que llegan a SAMU van en directo beneficio de los usuarios así como de nuestros funcionarios que pueden brindar una mejor atención, así que los agradecemos al Gobierno Regional, al director de servicio y a quienes han hecho posible las mejoras en equipamiento y en móviles”.

Las bases SAMU beneficiadas en la Provincia de Colchagua con este nuevo y moderno

Escrito por Gety Pavez Vidal
Jueves, 28 de Marzo de 2019 20:47 -

equipamiento son las de San Fernando, Chimbarongo y Santa Cruz.